
11月８日、ＮＰＯ法人参画プラネットの講
師による男女共同参画講演会が東濃フロンティ
ア高校で開催されました。講演会では、男女共
同参画やジェンダーについて学び、「将来の夢」
や「男は泣いちゃダメ？」など、性別による役
割や思い込みの事例をどう思うか、グループに
なって考えました。
生徒からは、「男女の価値観を決めつけるの
は良くない」「性別や人の考えに左右されず、
自分らしい生き方をしたい」「人にはそれぞれ
得意・不得意があるため、それらに合わせた役
割分担が大事だと思う」など、前向きな意見が
多く出されました。
次世代を担う若者の描くライフプランが、「男
らしさ」「女らしさ」ではなく「自分らしさ」
で描くことができるよう、社会全体の価値観も
変わっていくことを期待しています。みなさん
も、男女共同参画社会の実現に向けて考えてみ
ませんか？

⾃分の⼈⽣は、⾃分でつくる

10月の衆議院議員総選挙を経て、新しい内
閣が発足し１カ月が経ちました。皆さんは、選
挙と国民審査の投票に行きましたか？
土岐市の投票率は58.19％でした。国全体
では53.85％。日本の投票率は世界200か国中
135位との調査もあり、国民の政治参加が課題
となっています。
ＳＤＧｓの目標16は「平和と公正をすべて
の人に」です。この目標は、世界のすべての人
がよりよく暮らし続けられるように、平和な社
会づくりや、法や様々な制度で守られる公正な
社会づくりを目指すものです。そのための１つ
が、私たちが有権者として参加し、代表を選び、
選ばれた議員により立法を行う制度です。私た
ちの一票一票の積み重ねが、みんなの意見を表
した決定となり、社会を支えています。
来年１月26日には、岐阜県知事選挙が行わ
れます。皆さんの思いを一票に乗せて届けてく
ださいね。
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今年もこの季節がやってきました。
皆さんにとってクリスマスと言えば何を思い浮かべますか？
ケーキを思い浮かべる人が多いと思います。
そこでケーキ屋さんで、ショーケースに並んでいるケーキを
写真に収めてみました。
みなさんのもとにもサンタさんが来るといいですね。
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土岐の写真を撮り隊

土岐商写真部×広報とき

ひとりひとり⾃分らしく 個性と個性が⽣み出す調和
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市⺠活動課（内線357）

⼩さな⼀歩が⼤きなアクションに

今⽇から始めよう ＳＤＧｓ
政策推進課（内線514）




